

Quienes deseen tomar parte en dicha convocatoria presentarán sus solicitudes en el plazo de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, en el lugar y forma establecidos en las referidas bases.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Olocau, 10 de mayo de 2005.—El Alcalde, J. Agustín Agustí Sanchis.

**8576** *RESOLUCIÓN de 10 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Torrevieja (Alicante), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Convocatoria efectuada por este Ayuntamiento para proveer tres plazas de Inspector de la Policía Local, Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, Clase Policía Local y sus Auxiliares, encuadrada en la Escala Técnica, categoría Inspector.

La provisión de 2 de estas plazas se efectuará por promoción interna, mediante el sistema de concurso-oposición.

La provisión de la plaza restante se reserva al turno libre por oposición.

Estas plazas se encuentran vacantes en la plantilla de personal funcionario de este Ayuntamiento.

Las bases íntegras se publicaron en el B.O.P. de Alicante n.º 69, de fecha 20 de marzo de 2005, y en el D.O.G.V. n.º 5002, de fecha 10 de mayo de 2005.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Torrevieja, 10 de mayo de 2005.—El Alcalde-Presidente, Pedro Hernández Mateo.

**8577** *RESOLUCIÓN de 13 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Algete (Madrid), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n.º 109, de fecha 9 de mayo de 2005, se hacen públicas las bases que han de regir la convocatoria para la provisión en propiedad por el procedimiento de concurso-oposición libre, la siguiente oferta de empleo:

Siete plazas de Auxiliares Administrativos, clasificación personal laboral fijo.

Siete plazas de Conserjes, clasificación personal laboral fijo.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al que aparezca publicado el presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Algete, 13 de mayo de 2005.—El Alcalde, Jesús Herrera Fernández.

**8578** *RESOLUCIÓN de 16 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Villalbilla (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 112, de 12 de mayo de 2005, aparecen publicadas las bases para cubrir mediante concurso-oposición (promoción interna), una plaza de Sargento de la Policía Local, de la Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, Clase Policía, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Villalbilla, 16 de mayo de 2005.—El Alcalde-Presidente, Antonio Barahona Menor.